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             ATA Nº 021/2012 

Aos vinte e um  (21) dias do mês de agosto de dois mil e doze (2012), às dezesseis horas e trinta 

minutos (16:30 hs), no Plenário Vereador Hilário Ferri da Câmara de Vereadores, Município de 

Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os Senhores Vereadores para uma 

Sessão Ordinária. O Presidente da Mesa Diretora, Vereador Leones Ultramari, assumiu a 

direção dos trabalhos. Presentes os seguintes Vereadores: Luiz Paulo Fontana, Adriano 

Guarnieri, Elisabete de Mello Musselin, Adilson Borges da Silva, Reni Guerini Maia, Cleber 

Schuster, Marildo Guerini, Vilson Cichelero e Leones Ultramari. Havendo quorum regimental, 

o Presidente declarou aberta a Sessão e colocou em votação a Ata de nº 020/2012, da Sessão 

Ordinária realizada no dia sete (07) de agosto de dois mil e doze (2012), sendo aprovada 

integralmente e por unanimidade. O Vereador Reni fez a leitura de um trecho da Bíblia. A 

seguir o Presidente apresentou a seguinte pauta para a Ordem do Dia: - Prestação de Contas da 

Secretaria da Saúde referente ao 2º Trimestre de 2012; - Projeto de Lei nº  064/2012; e,  - 

Requerimento nº 019/2012. Colocada a ordem do dia em discussão e votação, aprovada por 

unanimidade. Ordem do Dia: - Prestação de Contas da Secretaria da Saúde referente ao Segundo 

Trimestre de 2012. Colocada em discussão e após alguns debates, passou-se a apreciação do  

Projeto de Lei nº 064/2012, que “Autoriza a abertura de crédito suplementar que especifica”. 

Após alguns debates, a Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao 

projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 064/2012 em votação, aprovados 

integralmente e por unanimidade. - Requerimento nº 019/2012, de autoria do Vereador Adilson 

e demais Vereadores, solicitando ao Presidente seja oficiado à direção da Corsan de 

Arvorezinha no sentido de substituir a caixa d’água de 30 mil litros localizada no Bairro Nossa 

Senhora das Graças por uma caixa de 50 mil litros, tendo em vista que a caixa atual, que 

abastece em torno de 500 famílias, não está conseguindo atender a demanda e  vem ocasionando 

uma constante falta de água e gerando muitas reclamações dos moradores. Colocado em 

discussão, o Vereador Adilson disse que solicita que o Requerimento seja enviado a Corsan de 

Arvorezinha para que posteriormente seja  enviado a direção da Corsan em Porto Alegre para 

que definitivamente seja solucionado o problema da falta d´água no Bairro Nossa Senhora das 

Graças. O Vereador Vilson sugeriu que o Vereador Adilson protocole esse pedido diretamente 

junto a direção da Corsan, com sendo uma reivindicação da Câmara de Vereadores e assinada 

por todos os Vereadores. O Presidente informou que esteve visitando algumas famílias do 

Bairro e constatou as dificuldades enfrentadas por aquelas famílias devido a falta de água. 

Colocado o Requerimento nº 019/2012 em votação, aprovado por unanimidade. A seguir 

passou-se ao Grande Expediente: O Presidente disse que a imprensa está sendo pressionada para 

não divulgar matérias contrárias aos interesses da administração municipal. Disse que 

anteriormente alguns projetos eram questionados aqui na Câmara e hoje nem palavras são ditas. 

O que faz uma campanha, o que faz um partido. Os eleitores terão a oportunidade de analisar 

cada um que se manifestou, pois a honra e a palavra é de cada um. Salientou como o poder 

econômico e político fazem com que as pessoas sejam diferentes. Nada mais havendo para ser 

registrado, às dezessete horas (17 hs) o Presidente declarou encerrada a Sessão Ordinária. Lavrei 

a presente Ata, que após discutida e colocada em votação, será devidamente assinada. 
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